

# **PELATIHAN PENGEMBANGAN WISATA PETERNAKAN SAPI DI DUSUN KRAPYAK IX, MARGOAGUNG, SEYEGAN, SLEMAN**

**Oleh: Lia Yuliana, Nurtanio Agus Purwanto, Rahmat Fadhli**

## **ABSTRAK**

Kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini bertujuan meningkatkan kemampuan pengelolaan potensi wisata peternakan sapi Dusun IX Krapyak, Margoagung, Seyegan, Sleman. Pelaksananya meliputi, (1) meningkatkan kemampuan pengelolaan potensi wisata peternakan sapi di Dusun Krapyak IX, Margoagung, Seyegan, Sleman, (2) meningkatkan kemampuan pokdarwis dan peternak sapi dalam mengembangkan potensi wisata peternakan sapi Dusun Krapyak IX, Margoagung, Seyegan, Sleman, serta (3) meningkatkan kemampuan dalam penerapan pengelolaan potensi wisata peternakan sapi Dusun Krapyak IX, Margoagung, Seyegan, Sleman. Sasaran pelatihan ini adalah pokdarwis dan peternak sapi Dusun Krapyak IX, Margoagung, Seyegan, Sleman. Pemilihan dan penetapan sasaran pelatihan ini mempunyai pertimbangan analisis situasi lapangan. Pelatihan akan dilaksanakan dua hari atau minimal 16 jam pertemuan.

Metode yang digunakan dalam kegiatan pengabdian masyarakat ini dilakukan penyuluhan/penataran diisi ceramah, diskusi, dan praktik. Sedangkan evaluasi aspek penyelenggaraan pelatihan dilakukan dengan pemberian angket. Indikator keberhasilan dalam pelaksanaan Pelatihan ada dua metode yang ditempuh, yaitu: (1) Evaluasi selama proses pelatihan, dan (2) evaluasi pasca pelatihan.

Pelatihan telah dilaksanakan pada tanggal 20-21 Juli 2023 dengan diikuti 25 peserta, meningkat dari target 20 peserta.

Pelaksanaan berlangsung dengan baik dan semua peserta mengikuti kegiatan dengan motivasi tinggi dan sungguh-sungguh.

Secara kuantitas kehadiran peserta sudah terpenuhi karena jumlah melebihi target peserta yang diusulkan, namun keaktifan perlu ditingkatkan. Hal tersebut dimungkinkan karena padatnya kegiatan di dusun Krapyak sehingga fokus pada pelatihan juga berkurang. Jumlah peserta aktif mencapai 97% sehingga sangat baik. Secara kualitatif peserta sangat puas karena pelatihan ini memiliki perbedaan dengan pelatihan lain yang sejenis. Kelebihan tersebut kegiatan pengabdian ini antara lain, konsultasi dapat dilakukan secara langsung karena pengabdian secara rutin ke lokasi untuk memantau peternakan sapi. Kelebihan lainnya adalah terlatihnya peserta, baik dalam penanganan peternakan sapi. Hal itu terbukti dari pemahaman peserta pelatihan yang mencapai 85% dengan salah satu indikator adalah mulai berjalannya peternakan sapi di dusun Krapyak.

*Kata Kunci: Potensi Wisata, Peternakan Sapi*